

Comment trouver 72 % de Votants ?

En mélangeant les collèges

Deux collèges étudiants de l'Unité d'étude et de recherche de Médecine ont jusqu'à maintenant voté :

- les Certificats d'études supérieures : 16 % de votants,
- les internes ayant fini leur scolarité : 60 %.

Sachant que les C.E.S. sont plus de 800 et les internes environ 150, on constate que pour le collège d'étudiant de l'U.E.R. Médecine, la participation est de 20 % environ.

Mais, ce manque d'enthousiasme pour le plébiscite est masqué par l'administration qui, à grand renfort de propagande (presse, O.R.T.F.) mélange collège d'enseignants (dont on se doute bien qu'il a voté massivement) et collège d'étudiants.

En mélangeant les unités

Effectivement, Pharmacie est là pour pallier le déficit de Médecine. Et les résultats portent toujours sur « l'ensemble » Médecine et Pharmacie.

En ne tenant pas compte du nombre d'inscrits

Ainsi, dans la proclamation des résultats, les 80 % d'un collège de 100 personnes équilibrent les 20 % d'un collège de 1 000 personnes. Et le tour est joué.

Etudiants de l'UER. de Médecine

Même les plus anciens d'entre nous n'ont pas participé en masse à la mascarade électorale.

Ne nous laissons pas abuser par l'intoxication de l'administration.

Continuons aujourd'hui à défendre notre avenir en refusant de voter. Ne cautionnons pas l'intégration du mouvement étudiant. Boycottons la participation.

Comité d'Action Médecine - U.N.E.F.